
 

 

 

 

 

 

ごあいさつ 

団長 鈴木美樹  

富澤先生、木場先生、名取先生、団員の皆さま

のおかけで私は病気でお休みを頂いても歌を続

ける事が出来、感謝しています。 

私は入団してから 10 年目となりました。こ

の間ずっと運営委員を引き受けてきましたが、

今期も引き続き運営委員長をとのご指名があり

ましたので、ＴＣＳがより良い団になることを

目指し出来る限り頑張らせて頂きます。皆さま

のご協力をお願いします。 

今期は入団年数の若い方が運営委員に加わり

ましたので新しい風が吹いてくれる事を期待し

ます。団員の方と運営委員とのコミュニケーシ

ョンをもっと深めます。歌唱力の向上を目指し

て木場先生のご協力を頂きながら少人数での練

習をしていけたら良いなと思います。また、運営

委員の負担を軽減し、誰でも委員を引き受けら

れるように取り組んでいけたらと思います。 

まだまだ力不足の私ですが、皆さまのご協力

を頂き温かく見守って下さるようお願いします。 

41 回目の演奏会、皆さまが健康でご一緒に楽

しく歌えますことを心から願っております。 

 

運営委員会からのお知らせ 

【総会６月２１日】今期の運営委員を選出。 

【第１回運営委員会 6 月２８日】 

（１）互選で委員長に鈴木美樹さんを選出した。 

（２）旧運営委員が分担した仕事の概要を説明。 

（３）音楽委員（木場先生）から日本の合唱曲の

選曲状況の説明があった。曲目の決定方法に

ついて意見の交換があった。ホームページで

候補曲の紹介をすることにした。音楽委員か

ら、前期をもってお役目を降りたい旨の報告

があった。 

【第 2 回運営委員会７月１２日】 

役割分担を決めた。 

 委員長（団長） 鈴木 

 総務 東條（団長補佐等） 

 会計 堀川（東條） 

 演奏会 蒲田、野村 

 広報 伊藤 

 行事 蒲田、野村 

 楽譜 堀川、東條 

 団員募集 運営委員会全員 

団員の協力を仰ぎつつ運営に取組むこととした。

よろしくお願いいたします。 

パートリーダーを設けるか、演奏会会場を他

にも探すかなどについて、意見の交換をした。 

 

その他のお知らせ 

（１）練習日程について 

 富澤先生休み：8/2, 8/9, 11/29  

 同仁会館休み：8/16 

なお 8/2, 8/9 には木場先生にご指導いた

だきます。 

（２）団員消息 

金田（7 月 12 日から練習参加）、多田（7，

8 月休団）、大隅（体調不良）、島田（しばら

くお休み）、石田（3 ヶ月くらい休団） 
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編集後記 「はーもにー」の体裁を新たにし

ました。団員の皆さんからのご意見を反映して

参りますのでよろしくお願いします（い）。 


